
Umstieg von OnBoard Grafik auf eine GeForce GTX
760
Beitrag von „apfel-baum“ vom 4. Januar 2022, 13:51

gucke doch bitte mal ins archiv und erzähle was du erwarten würdest, wenn es eine clover-efi
wäre

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/55648-umstieg-von-onboard-grafik-auf-eine-geforce-gtx-
760/?postID=733477#post733477
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